

GUADELOUPE

Les prix à la consommation augmentent de 0,5 % en juillet et de 2,5 % sur un an

Communiqué de Presse • 25 août 2023



En juillet 2023, en Guadeloupe, les prix à la consommation augmentent (+0,5 %) après une baisse de 0,2 % en mai et en juin. Les prix de l'alimentation (+1,8 %), de l'énergie (+0,6 %) et des services (+0,3 %) contribuent à cette hausse alors que ceux des produits manufacturés se stabilisent. Sur un an, les prix augmentent de 2,5 % en Guadeloupe contre 4,3 % au niveau national.

Évolution en glissement annuel de l'indice des prix dans les départements d'Outre-mer et en France

Produits	Variation des douze derniers mois (en %)					
	Guadeloupe ¹	Guyane ¹	Martinique ¹	Mayotte ²	La Réunion ¹	France ¹
Ensemble	2,5	1,6	2,0	4,3	1,5	4,3
Alimentation	11,3	10,1	9,6	9,5	9,1	12,7
Tabac	3,8	5,6	5,0	8,2	4,3	9,8
Produits manufacturés	3,2	0,9	2,7	1,2	2,6	3,4
Énergie	-8,1	-6,5	-7,9	-0,9	-10,8	-3,7
Services	1,3	0,9	0,9	5,0	0,6	3,1

¹ : indice base 2015.

² : indice base décembre 2021

Source : Insee, indices des prix à la consommation.

Pour en savoir plus :
Insee Flash N° 189
du 25 août 2023